

MAGAZINE

Tiba di Kota Salatiga, Yonif 411 Kostrad Terima 10 Warga Baru Sebagai Ksatria Pandawa

Agung widodo - SALATIGA.MAGZ.CO.ID

Jan 22, 2024 - 07:10



Yonif 411/Pandawa Kostrad Yang Bermarkas di Kota Salatiga Menerima 10 Warga Baru Yang Sebagai Ksatria Pandawa, Yang Bermarkas di Jalan Veteran No.01, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Minggu (21/01/2024).

SALATIGA- Yonif 411/Pandawa Kostrad yang bermarkas di Kota Salatiga menerima 10 warga baru yang sebagai Ksatria Pandawa.

Adapun 10 personil baru terdiri dari 3 Perwira, 3 Bintara dan 4 Tamtama. Tiba di Kota Salatiga para Ksatria Pandawa muda itu di perkenalkan dengan lingkungan Batalyon, sejarah satuan dan nilai-nilai perjuangan satuan untuk menumbuhkan rasa kebanggan.



Kegiatan pengenalan satuan bagi anggota baru Yonif 411/Pandawa Kostrad dilaksanakan dengan berjalan mengelilingi satuan, yang bermarkas di Jalan Veteran No.01, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Minggu (21/01/2024).

Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P melalui Kakorum Yonif 411/Pandawa Kapten Inf Aprianto Trianggoro Putro, S.T.Han menyampaikan ucapan selamat datang kepada warga baru Ksatria Pandawa Kostrad.



Tradisi pengenalan satuan ini diharapkan menjadi pengalaman berharga bagi anggota baru, sehingga dapat menumbuhkan rasa kebanggaan terhadap satuan serta malu untuk berbuat pelanggaran yang dapat merusak nama baik satuan Pandawa tercinta.

“Tradisi pengenalan satuan ini merupakan serangkaian kegiatan, untuk memberikan rasa kebanggaan satuan dan pengetahuan sebagai Prajurit Pandawa untuk mengawali dinas baru sebagai Pasukan Pandawa Kostrad, serta awal bagi prajurit untuk mengukir prestasi yang membanggakan bagi satuan,” ungkap Kakorum.

Setelah melaksanakan rangkaian kegiatan tradisi, warga baru Pasukan Pandawa tersebut disambut oleh seluruh Personel Yonif 411/Pandawa dilanjutkan dengan perkenalan di Kompi organik masing-masing.



Yonif 411/Pandawa Kostrad sendiri memiliki 5 Kompi yaitu Kompi Markas, Kompi Senapan A/Pasopati, Kompi Senapan B/Kunta, Kompi Senapan C/Sarotama, dan Kompi Bantuan/Kesawa.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad